

CHAVOUOT : LES NOMS DE LA FÊTE



'HAG HAKATSIR

Il s'agit de la fête de la moisson, car c'est à cette période de l'année que la moisson du blé débutait. C'est en effet à Chavouot, qu'on offrait pour la 1ère fois de l'année après la nouvelle moisson, une offrande de farine de blé. De Pessa'h à Chavouot, on offrait les offrandes de farine avec de l'orge.



'HAG CHAVOUOT

Nous débutons à partir du 2nd jour de Pessa'h (le 16 Nissan), le décompte de 7 semaines, à savoir 49 jours. Lorsque ces jours prennent fin, nous atteignons l'apogée avec Chavouot qui vient clôturer la finalité du décompte. D'où ce nom de fête, « fête des semaines ».



'HAG MATANE TORATÉNOU

Bien qu'il soit la finalité du décompte des 49 jours du Omer, il est en premier lieu le jour de la date du don de la Torah, moment phare pour ce peuple, qui devient dorénavant le peuple élu et choisi par Hachem, le détenteur de Son message.

'HAG HABIKOURIM

C'est lors de cette fête que nous amenons les Bikourim (prémices). Lorsqu'un homme possède dans son verger des arbres fruitiers desquels la terre d'Israël a été louée (raisins, figes, grenades, dattes, olives), devra apporter le 1er fruit issu de ces arbres, au Temple. Cette Mitsva de remerciement envers Hachem de lui avoir octroyer ces fruits, une nouvelle fois cette année-là, s'effectue lors de la montée à Jérusalem pour la fête de Chavouot.

'HAG ATSERET

La fête de la clôture. Comme la fête de Chémini atséret, clôturant la fête de Soukot, Chavouot permet de terminer la session du compte du Omer, démarré pendant Pessa'h.